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我是 Daisy 2 陈振洋的母亲。今天我想要在这跟大家分享一些关于这个华语

课程的经验。 

 

当初在校方推行这个课程，我们其实争扎了一会。因为我们的家庭背景是以

英语为主，所以家庭成员都以英语为日常沟通语言。我们担心振洋不知是否

可以适应以华文为主的教学方式，也担心他是否可以明白老师在讲什么。 

 

在考虑到振洋的两位姐姐在学习华语过程所面对的挑战及困难后， 我们决

定要让振洋试一试参于这个新课程。 

 

在短短的几个月后我们就已经看到了明显的成效。 例如说—— 

 振洋很喜欢学校老师所教的华语儿歌。每每放学回家后他都会哼哼唱

唱。 

 当我告诉他 throw the rubbish into dustbin, 他会告诉我： mommy 

you should said “把垃圾丢进垃圾桶”…… 

 他还可以用成语形容一些事情或情况， 例如“乱七八糟，一模一样”

等等…… 

 他也会问我 what's chair in Chinese, what's table in Chinese. 

 他也会告诉我说 Moon is月亮，star is 星星等等之类的例子。  

所以我们觉得他对学习华语有兴趣。 学习语言最主要的要有兴趣才能持续

下去。 我们觉得学习过程当中，环境的影响最为重要。 



很感谢校方的精心策划与安排从而使这课程顺利诞生。也很感谢老师们尽心

尽力的教导。我要在这里特别的感谢颜老师，林老师及王老师。 

  

我希望有更多的家长及同学们能参与这个特别的课程从而可以推广让更多人

可以受惠。 

 

 

 

 

 


